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 Da Rassegna di Arianna del 7-7-2023 (N.d.d.)  L'abbraccio di solidarietà di Conte a Speranza, con a fianco una plaudente
Elli Schlein, in occasione dell'approvazione della Commissione d'inchiesta sulla gestione pandemica, è una delle scene
più ributtanti viste in parlamento da lungo tempo. Un promemoria che ogni voto a sinistra nel presente contesto è un voto
non semplicemente buttato, ma a diretto sostegno dell'ipocrisia, della malafede, della peggiore umanità.  Il tema della
strategia pandemica è stato soppiantato, come è giusto che sia, da altri problemi più urgenti; e Dio solo sa se di problemi
non abbondiamo. Tuttavia questi personaggi, e chi vi ha dato credito, devono sapere che il senso di ricatto e minaccia
vissuto negli anni della pandemia non se ne andrà mai. Quel senso di ricatto e minaccia prodotto dalle stesse "istituzioni
democratiche" che avrebbero dovuto tutelare la popolazione e che invece sono state la principale causa di un disastro
sanitario senza precedenti. Lo so che ancora molti, moltissimi, non hanno capito (né voluto capire) cosa sia successo.
Se la sono cavata e tanto basta. E adesso che - come ampiamente segnalato a suo tempo - ci troviamo con un servizio
sanitario nazionale tracollato e de facto privatizzato, fanno spallucce, e sperano di cavarsela ancora.  Dalla riduzione dei
posti letto prima della pandemia, alla mancanza di implementazione di un piano pandemico aggiornato, alla rinuncia
forzosa alle terapie domiciliari, al criminale protocollo "tachipirina + vigile attesa", alle sanzioni ai medici che cercavano di
curare, ai lockdown indiscriminati con promesse di ristori risultati ridicoli, all'imposizione indiscriminata e scriteriata di
inoculazioni sperimentali, ai ricatti progressivi e crescenti, sul lavoro, sui mezzi pubblici, all'università, per l'accesso agli
uffici pubblici, all'omertà indotta sugli effetti avversi, alle campagne di demonizzazione dei renitenti, ai contratti di fornitura
secretati, al fiume di soldi pubblici passati direttamente nelle casse delle case farmaceutiche senza toccare il servizio
pubblico, tutto questo e molto altro c'è in quell'abbraccio di solidarietà tra complici.  Qualunque sia l'esito della
commissione d'inchiesta - rispetto a cui le aspettative non sono alte - sappiate che comunque non dimenticheremo e che
alla giustizia, se non a quella giudiziaria almeno a quella storica, arriveremo.  Andrea Zhok                                                                                               
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